



Marseille le 29 janvier 2025

Chers partenaires et ami(e)s de MCS,

À l'aube de cette nouvelle année, je tiens à vous adresser, au nom de toute l'équipe de Marseille Centrafrique solidarité, nos vœux les plus sincères de santé, de bonheur et de réussite. Que 2025 soit une année de solidarité et de projets réussis, tant sur le plan personnel que collectif.

L'année qui s'achève a été marquée par des difficultés, mais aussi par des moments de grande satisfaction. Grâce à vous, nous avons pu venir en aide aux plus vulnérables, et poursuivre notre mission humanitaire avec détermination.



Nadine suit la 1^{ère} année à l'institut Universitaire du Tourisme et de l'Hôtellerie de Bangui.



Manuela est en 3^{ème} année de licence de Droit à L'institut des Sciences et de Management à Bangui.

L'année à venir sera, nous l'espérons, une année de nouveaux projets, de nouvelles collaborations et de nouvelles victoires humaines. Votre implication continuera de jouer un rôle clé dans la réussite de nos actions et dans l'amélioration de la vie de ceux qui en ont le plus besoin.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude pour votre fidélité, votre engagement et votre générosité. Sans vous, rien de tout cela ne serait possible ! Je vous remercie de votre confiance et vous invite à poursuivre avec nous ce chemin de solidarité.

Bien à vous,
Michel MOULIN, Président de MCS



L'école de Niakari. Les nombreux enfants écoutent les vœux de l'équipe enseignante.

COLLECTE EXCEPTIONNELLE : ETUDES DE MEDECINE DE JEANNE-PHARELLE.

« Mon but ne changera pas. Ce but sera de sauver des vies demain ».

Jeanne-Pharelle a commencé ses études de médecine il y a 4 ans. Nous avons organisé une collecte à cette occasion. Vous aviez été tellement généreux, que les fonds collectés ont suffi à financer intégralement ses quatre premières années d'études. Aujourd'hui, nous avons de nouveau besoin de votre soutien : en 5^{ème} année, il lui reste deux ans et demi d'études pour obtenir son Doctorat. Nous comptons sur votre générosité !!



Jeanne-Pharelle (2^{ème} en partant de la gauche) est en 5^{ème} année de médecine à l'USTA à Ouagadougou.

Vous pouvez suivre Jeanne-Pharelle à travers ses témoignages émouvants : Voici le dernier : <http://mcsolidarite.fr/jeanne-pharelle2024/>

Comment participer aux études de Jeanne-Pharelle ? en effectuant un don ou un parrainage :

- par HelloAsso :

<https://www.helloasso.com/associations/marseille-centrafrique-solidarite/formulaires/9>

- Ou depuis notre site Internet (« nous soutenir ») : <http://mcsolidarite.fr/>

- ou en envoyant un chèque à l'adresse ci-dessous.

